

Thomas Preil verlässt Renault

Thomas Preil (58), Direktor Personal und Recht und Mitglied des Direktionskomitees von Renault Deutschland verlässt das Unternehmen auf Pressemitteilung auf eigenen Wunsch um sich künftig neuen beruflichen Projekten zu widmen. Er wird das Ressort noch bis zum 28. Februar 2017 leiten. Im Anschluss übernimmt den Posten bis auf Weiteres Vorstandsvorsitzender Uwe Hochgeschurtz in Personalunion. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Thomas Preil.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault



Thomas Preil.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault



Thomas Preil.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault
